

El Partido Comunista de Chile condena de forma categórica y no puede permanecer ajeno al grave escalamiento del conflicto que afecta al Perú producto del confrontacional Estado de Emergencia decretado por Dina Boluarte, procurando contener por esa vía la demanda del pueblo peruano que reclama el respeto a la voluntad democrática mediante la realización inmediata de elecciones generales y la convocatoria a Asamblea Constituyente que redacte una nueva Constitución Política.

La respuesta a las multitudinarias y sostenidas manifestaciones populares ha sido la represión, que al día de hoy ya suma un saldo de la pérdida de 20 vidas humanas y compromete la posición de sectores de la policía y Fuerzas Armadas, que se resisten a disparar contra su propio pueblo.

Denunciamos la irresponsabilidad de la derecha antidemocrática y golpista, que luego de su derrota en las elecciones presidenciales de 2021, se valió y estimuló la inestabilidad de la situación interna del Perú durante el breve mandato del ex Presidente Pedro Castillo para destituirlo, junto con desterrar el programa de gobierno aprobado democráticamente por el pueblo y restituir la defensa de sus privilegios mediante la represión.

Reafirmamos nuestra solidaridad con el hermano pueblo del Perú y su lucha indoblegable por una solución democrática del conflicto, contra la derecha golpista, por la paz y los derechos humanos.

**Partido Comunista de Chile**

*Santiago de Chile, 16 de diciembre de 2022*

535,814 total views,

1 views today